Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 172 m2
Référence MZIBA1006
Prix 995 000 €

Biscarrosse
Maison a vendre (40600)

www.maisonsetappartements.fr
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Exclusivité:magnifigue maison idéalement située sur le prestigieux golf de
biscarrosse, dans les landes. Perché a quelques metres a pieds du splendide lac,
cet havre de paix offre un acces privilégié a ses plages paradisiaques de sable fin
de l'océan atlantique, a seulement quelques minutes en voiture. De plus, la
majestueuse dune du pyla, célebre pour sa beauté naturelle, se trouve a seulement
20 minutes en voiture. Nichée au cceur de la nature, cette propriété bénéficie d'une
vue imprenable sur la somptueuse forét des landes, offrant ainsi une intimité totale

sans vis-a-vis. Les amoureux de ...

For sale, magnificent house ideally located on the prestigious Golf de Biscarrosse,
in the Landes region. Perched just a few meters from the splendid lake, this haven
of peace offers privileged access to the heavenly sandy beaches of the Atlantic
Ocean, just a few minutes away by car. What's more, the majestic Dune du Pyla,
famous for its natural beauty, is just a 20-minute drive away.Nestled in the heart of
nature, this property boasts breathtaking views over the sumptuous Landes forest,
offering total privacy with no vis-a-vis. Nature lovers will be delighted by this

breathtaking panoramic ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence
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